



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0961/2023

Zinacantepec, Estado de México, 1 de octubre de 2023

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS PERSONAS POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD Y PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO

- *Se les aseguraron varias dosis de aparente marihuana, así como un arma de fuego de grueso calibre y un vehículo con reporte de robo.*
- *Ambos podrían pertenecer a un grupo delictivo.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres como probables responsables de delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo y portación de arma de fuego.

En el desarrollo del Operativo Argos establecido en zonas de alta incidencia delictiva, efectivos de la Policía Estatal recibieron una alerta vía radio, sobre una tentativa de robo de vehículo con violencia, por lo que de forma inmediata se implementó un operativo de búsqueda de los aparentes involucrados.

Tras la movilización, los efectivos arribaron a la Calzada al Pacífico, a la altura de la comunidad de San Cristóbal Tecolit, en el municipio de Zinacantepec, donde pudieron marcar el alto a la camioneta Mazda, tipo TX-5, color vino, misma que fue reportada como robada el pasado 24 de septiembre y que era tripulada por Brayan "N" y Diego "N" de 22 y 26 años de edad, respectivamente.

Al efectuar una revisión de rutina, se localizó al interior del automotor un arma de fuego tipo AR-15, un cargador abastecido con varios cartuchos calibre 223 milímetros, así como una báscula denominada gramera, un paquete de bolsas plásticas pequeñas, un bat de aluminio y tres máscaras.

De igual forma, 40 bolsas de plástico en cuyo interior se halló hierba verde y seca con las características de la marihuana; cinco bolsas con aparente droga conocida como cristal y cinco más de presunta cocaína. Tras la lectura de sus derechos, los hombres e indicios fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), donde se definirá su situación jurídica



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Cabe hacer mención que de acuerdo a las averiguaciones, podrían pertenecer a un grupo delictivo y su área de operación es el municipio de Ixtapan de la Sal; sin embargo, supuestamente viajan al Valle de Toluca para el despojo de vehículos de alta gama, extorsiones y distribución de droga. Así mismo, al parecer venían por una camioneta, Cadillac, tipo Escalade, que traía un cargamento de armas, por lo que se extenderán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.